

# SIBERINDO

## Presiden RI Prabowo Subianto Monitoring Kegiatan Pemungutan Suara di Kecamatan Babakan Madang Kabupaten Bogor

Ciamis - [CIAMIS.SIBERINDO.ID](https://CIAMIS.SIBERINDO.ID)

Nov 28, 2024 - 08:08



Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, beserta rombongan melakukan monitoring terhadap jalannya kegiatan pemungutan suara di wilayah Kecamatan Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Rabu, (27/11/2024).

Presiden RI Prabowo Subianto tiba di TPS 08 Desa Bojong Koneng Kec.

Babakan Madang Kab. Bogor dilanjutkan dengan pemungutan suara didampingi Pj. Bupati Bogor Dr. Ir. Bachrial Bakri M.App., SC dan Ketua DPRD Kab. Bogor Sastra Winara S.H.

Dalam pemungutan suara di lokasi TPS 08 tersebut hadir Pangdam III/Siliwangi, Kapolda Jabar, Danrem 061/SK, Pj. Bupati Bogor, Ketua DPRD Kab. Bogor, Dandim 0621 Kab Bogor, Kapolres Bogor, Dandempom III/1 Bogor, Sekda Kab. Bogor, Ketua Bawaslu Prov Jawa Barat, Ketua KPU Kab. Bogor dan Ketua Bawaslu Kab. Bogor.

Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran proses demokrasi serta memastikan pelaksanaan hak suara warga negara berjalan dengan aman, nyaman, dan damai sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Presiden RI Prabowo dalam kesempatan tersebut menyampaikan apresiasi kepada penyelenggara Pemilu yang telah bekerja keras untuk kelancaran jalannya pemungutan suara.

“Saya ingin memastikan bahwa seluruh proses pemungutan suara berjalan dengan lancar dan tanpa hambatan. Demokrasi adalah hak rakyat, dan kita semua harus menjaganya dengan sebaik- baiknya,” ungkapnya.

Selain itu, Presiden RI juga mengingatkan pentingnya menjaga ketertiban di sekitar TPS dan memastikan bahwa masyarakat dapat memberikan suaranya dengan aman, bebas dari intimidasi, dan tanpa adanya gangguan. Ia menekankan kepada seluruh aparat keamanan untuk menjaga situasi tetap kondusif selama pelaksanaan pemungutan suara.

Setelah melakukan pemantauan di beberapa TPS, Prabowo mengungkapkan rasa optimisnya terhadap kelancaran pelaksanaan Pemilu 2024 di wilayah Bogor. Beliau juga mengimbau kepada seluruh warga untuk menggunakan hak pilihnya dengan bijak dan penuh tanggung jawab, demi terciptanya hasil pemilu yang adil dan demokratis.

Monitoring ini menjadi bagian dari rangkaian kunjungan Presiden Prabowo dalam memantau langsung jalannya Pemilu di berbagai daerah, guna memastikan seluruh proses demokrasi di Indonesia berjalan dengan aman, nyaman, dan damai.

Bandung, 27 November 2024

Dikeluarkan oleh Bidhumas Polda Jabar